

Incendio afectó a tres casas en el sector de Valle de Los Ríos en la capital regional

EMERGENCIA. Una de ellas quedó con daño total, otra resultó con daño moderado y otra leve. En total son 15 los damnificados.

REDES SOCIALES



LOS VECINOS SALIERON A LA CALLE ANTE LA EMERGENCIA.

Redacción

cronica@diariocatamarca.cl

Un incendio consumió una vivienda en el sector de Valle de los Ríos en Copiapó y dejó a otras dos casas con daños.

La emergencia se inició cerca de las 3.40 horas de ayer, en una de las estructuras y los vecinos llamaron a bomberos, mientras que intentaban controlar el avance de las llamas.

La situación afectó a la intersección de Carlos Condell con Río Nevado. Debido al incendio, una casa quedó destruida, otra con daños mayores y finalmente otra con daños menores.

Según la información preliminar, 15 personas están damnificadas, 4 adultos y 11 menores de edad, los que fueron trasladados a casas de familiares. También, según informó Senapred, cuatro personas

15

personas quedaron damnificadas, las que fueron trasladadas a casas de familiares.

quedaron afectadas como consecuencia de la emergencia. Sin embargo, no se registraron personas lesionadas.

Bomberos está recabando información respecto al incendio, con la finalidad de identi-

car las causas que lo originaron y determinar eventuales responsabilidades.

En el lugar además trabajó la empresa eléctrica CGE para controlar los posibles riesgos que se generaran ante el incendio y suspender el suministro del sector afectado.

En tanto, desde el municipio se está evaluando la situación de los afectados, con la finalidad de entregarle apoyo luego de la emergencia. 